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REINVINDICANDO A
COROA

R A F A E L  S I L V A  R E T O R N A  A  M U S I C A  A P Ó S  4
A N O S  S E M  L A N Ç A M E N T O S  I N E D I T O S .

 

De 2013 desde o seu último álbum até o início

da pandemia do Covid-19 Rafael Silva se

distanciou aos poucos dos palcos e de

lançamentos focando exclusivamente no

gerenciamento da RS Music, sua empresa.

Nesse período a empresa lançou dezenas de

produtos musicais e artistas, com isso a

imagem de Rafael como empresário foi se

estabelecendo, porém tudo parou em 2020.

Após 4 anos de que tudo parou, ele está

trabalhando em novas músicas junto com

uma série de outros projetos completamente

na contramão do que o seu público estava

acostumado a ouvir.

"Quem sou eu agora? Quem quero ser

amanhã?" São essas perguntas que ele faz

nessa nova fase.

Escrito por: Valeria Pereira

Fotos por: Yuri Iguchi. 

Cabelo por: Lucas Moreira 

Estilo por: Rafael Silva e Desorden



"Quando nos distanciamos do que amamos fazer, observamos os detalhes que de tão

perto não conseguimos ver, pessoas que nos amam pelo que cantávamos e também os

que nos "odiavam" simplesmente por sermos quem somos. Tudo de agora pra frente será

sobre isso." Afirmou Rafael.
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Primeiro encontro da Equipe gerencial artístico do

Rafael após 4 anos, em São Paulo, conciliando seu

trabalho em Bauru, com o retorno das atividades

na música. Cheio de ideias e estratégias como

sempre, o cansaço de 5 horas de viagem não

apagou o brilho nos olhos para apresentar os

desafios que enfrentamos como gravadora daqui

para frente.

Vestindo uma camisa Oversized bege e uma calça

cargo sobre tom, corrente em ice no pescoço e no

pulso assim Rafael surge para essa primeira

reunião que dará conteúdo para essa entrevista e

matéria, realmente vemos que ele não é o

mesmo.

Rafael faz nesse ano (2023) 15 anos voltado à

música, cantando em portugues, também se

aventura em algumas inclusões de trechos em

inglês. Seu terceiro álbum "Meu Melhor" foi

lançado em 2013, à 10 anos e depois apenas

singles foram disponibilizados. Rafael também

gerencia sua própria carreira juntamente com sua

empresa de gerenciamento artístico, a RS Music. 
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Agora você completa 15 anos

fazendo música, pensando sobre

sua vida até agora, o que cada ano

lhe ensinou?

Os primeiros anos foram dedicados a

descobrir em qual terreno eu estava

pisando, totalmente dedicado a

sonhar. Sempre procurei estar com

pessoas que me apoiasse e me

ajudasse a caminhar, na escola, no

meu trabalho como menor aprendiz,

comecei com 17 anos vendendo

camiseta com trechos da minha

música no meu trabalho para que eu

pudesse juntar dinheiro para gravar.

Ali eu já imaginava que teria que ralar

o dobro do normal para conseguir

viver o que eu estava sonhando. 

ESTOU EM UMA
FASE EM QUE
NÃO QUERO
MAIS OUVIR
OPINIÃO DOS
OUTROS, NÃO
PRECISO
DISSO, NÃO
TENHO
INTERESSE.



Finalmente eu consegui e gravei a

primeira música apenas na voz e no

piano, com um único músico, chamei

minhas amigas pra fazer o back

vocal, sempre envolvendo meus

amigos, lembro até hoje do dia que

eu cheguei pra diretora da minha

escola pedindo pra ela deixar eu

gravar meu primeiro vídeo clipe la.

Que loucura, ela deixou, cito isso em

"I'm Back" "Um salve pro meu amigo

Gui, estávamos naquele clipe no

Ernesto" todos os meus amigos da

época envolvidos me apoiando, e isso

é incrível, te dá energia e muito gás.

  
  

* * * I ' M  B A C K  É  O  S I N G L E  D E  R E T O R N O  D E  R A F A E L  S I L V A  A  M Ú S I C A  E* * * I ' M  B A C K  É  O  S I N G L E  D E  R E T O R N O  D E  R A F A E L  S I L V A  A  M Ú S I C A  E
O  I N Í C I O  D E  U M A  N O V A  E R A  A P Ó S  1 0  A N O S  S E M  U M  Á L B U M  N O V O .O  I N Í C I O  D E  U M A  N O V A  E R A  A P Ó S  1 0  A N O S  S E M  U M  Á L B U M  N O V O .

C O M P O S T A  P O R  E L E  P R Ó P R I O ,  R A F A E L  T A M B É M  S E  A V E N T U R A  C O M OC O M P O S T A  P O R  E L E  P R Ó P R I O ,  R A F A E L  T A M B É M  S E  A V E N T U R A  C O M O
P R O D U T O R  D A  F A I X A  D A N D O  U M  G O S T I N H O  D O  Q U E  V I R Á  P E L AP R O D U T O R  D A  F A I X A  D A N D O  U M  G O S T I N H O  D O  Q U E  V I R Á  P E L A

F R E N T E ,  T A L V E Z  U M  Á L B U M  N O V O .F R E N T E ,  T A L V E Z  U M  Á L B U M  N O V O .
  

L O G O  N O  I N Í C I O  R A F A E L  E N T R A  C O M  T U D O  C O M  O  S E U  " I ' M  B A C K " .L O G O  N O  I N Í C I O  R A F A E L  E N T R A  C O M  T U D O  C O M  O  S E U  " I ' M  B A C K " .
" T O D O  E S S E  T E M P O  E U  A P E N A S  O B S E R V E I  O  Q U E  E S T Ã O  A  D I Z E R "  J Á" T O D O  E S S E  T E M P O  E U  A P E N A S  O B S E R V E I  O  Q U E  E S T Ã O  A  D I Z E R "  J Á

P R É -  D I S P Õ E  O  R E C A D O  Q U E  E L E  Q U E R  P A S S A R .P R É -  D I S P Õ E  O  R E C A D O  Q U E  E L E  Q U E R  P A S S A R .   
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Minha adolescência foi totalmente dedicada a me inserir na música e fazer o que amava,

então eu nunca tive interesse no que parecia normal na época e até hoje como sair pra

roles todos final de semana, qualquer coisa que tirava do meu foco eu me afastava. Eu

sentia que não tinha tempo pra essas coisas, se não me ajudava a atingir o meu objetivo,

não investia tempo, fugia de qualquer distração possível.

Por isso, por ser muito jovem, preto, sempre senti que não poderia estragar nada, a

pressão do lado de fora, sentia os olhos esperando que eu tropeçasse e falhasse. Não podia

me decepcionar.

Depois que sai da escola, até mesmo a decisão da minha faculdade foi direcionada para a

gestão da minha carreira. Todos da minha família sempre opinando sobre o que eu deveria

fazer, o que estudar e onde trabalhar. Aprendi a dizer não, e tomar minhas próprias

decisões. Minha mãe me criou assim, independente.



Depois que lancei meu primeiro álbum em

2018 aprendi muito com a gravadora

daquele disco e quais passos tomar, até

trabalhei lá dentro. Absorvi muito

conteúdo. Então abri minha própria

gravadora pq nao queria ser direcionado

para caminhos que não queria seguir,

independente do que isso me custasse ou

o quando demorasse pra chegar aonde eu

queria.

Com todo o conhecimento que estava

adquirindo, lancei mais dois álbuns pela

minha empresa, e da forma que lançava,

foi chamando atenção de quem também

estava começando, foi aí que decidi abrir o

cast para a entrada de novos artistas no

selo.

Eu fico tão empolgado em lançar novas

pessoas, novas músicas, novos materiais

que faço como se fosse pra mim com

muito amor. Lançamos dezenas de

músicas e álbuns de outros artistas com o

selo da RS Music, e sempre envolvendo

amigos na equipe que tornava o trabalho

árduo mas prazeroso.

Com isso eu e minha equipe fomos criando

experiência, porém fui me afastando de

mim mesmo, da minha música até que

comecei a perceber que estava ficando

longe do que eu amava que era fazer

minha própria música. Foi aí que parei,

respirei e pensei muito em voltar a RS

Music para a minha gestão, coincidiu no

início da pandemia em que tudo parou.
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Lembro-me de estar no estúdio finalizandoLembro-me de estar no estúdio finalizando

meu último álbum e estamos em umameu último álbum e estamos em uma

conversa sobre como eu lançaria econversa sobre como eu lançaria e

algumas estratégias e um deles me disse:algumas estratégias e um deles me disse:

"Rafael voce tem excelentes ideias, só não"Rafael voce tem excelentes ideias, só não

tem dinheiro, se você conseguisse executartem dinheiro, se você conseguisse executar

tudo isso, não sei onde você estaria daquitudo isso, não sei onde você estaria daqui

alguns anos" de certa forma ele estavaalguns anos" de certa forma ele estava

correto. esse ramo envolve muito dinheiro,correto. esse ramo envolve muito dinheiro,

e eu não tenho.e eu não tenho.

Cantei em lugares onde nunca imaginei. OCantei em lugares onde nunca imaginei. O

gospel me levou em vários lugares, porémgospel me levou em vários lugares, porém

deixou marcas completamente dolorosas.deixou marcas completamente dolorosas.

Amo a música gospel, Amo Deus, masAmo a música gospel, Amo Deus, mas

algumas pessoas que se envolvem sãoalgumas pessoas que se envolvem são

completamente terríveis. Me recordo decompletamente terríveis. Me recordo de

estar em uma cidade, a qual fui convidadoestar em uma cidade, a qual fui convidado

para cantar, e um dos organizadores, aopara cantar, e um dos organizadores, ao

final me disse: "Espere um pouco porquefinal me disse: "Espere um pouco porque

vou dar prioridade para acertar o cachê dovou dar prioridade para acertar o cachê do

cantor X que é mais famoso ai depois acantor X que é mais famoso ai depois a

gente conversa" fiquei esperando por duasgente conversa" fiquei esperando por duas

horas, ele não voltou, depois uma mulherhoras, ele não voltou, depois uma mulher

retorna com 10 CD's que eu tinha enviadoretorna com 10 CD's que eu tinha enviado

trinta dias antes do evento para eles (era atrinta dias antes do evento para eles (era a

forma na época que encontrava paraforma na época que encontrava para

fechar os eventos, eles vendiam antes dofechar os eventos, eles vendiam antes do

evento) dizendo que não vendeu nenhumevento) dizendo que não vendeu nenhum

e agradecendo minha presença, peguei ose agradecendo minha presença, peguei os

cd's, virei as costas e fui embora, a pé,cd's, virei as costas e fui embora, a pé,

lembro que passou um casal que estava nolembro que passou um casal que estava no

evento, me reconheceu e me deu caronaevento, me reconheceu e me deu carona

pra voltar pra minha cidade. Isso é umapra voltar pra minha cidade. Isso é uma

das coisas que me aconteceu, quemdas coisas que me aconteceu, quem

caminhou comigo sabe. Essas coisascaminhou comigo sabe. Essas coisas

ficaram martelando durante toda aficaram martelando durante toda a

pandemia e tanta dor que estavapandemia e tanta dor que estava

acontecendo naquela época.acontecendo naquela época.
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Com tudo isso, precisamos perguntar, o que vamos ouvir de Rafael Silva nas novas músicas?Com tudo isso, precisamos perguntar, o que vamos ouvir de Rafael Silva nas novas músicas?

Esses quatro anos sem entrar no estúdio, essas injustiças, ódio, maldade e tudo que vivi dentroEsses quatro anos sem entrar no estúdio, essas injustiças, ódio, maldade e tudo que vivi dentro

daquele cenário, acredito que já foi extraído em algumas faixas. Tudo isso deixou tão claro que soudaquele cenário, acredito que já foi extraído em algumas faixas. Tudo isso deixou tão claro que sou

herdeiro e quero fazer de tudo que for possível pra mostrar pras pessoas que dividimos a mesmaherdeiro e quero fazer de tudo que for possível pra mostrar pras pessoas que dividimos a mesma

herança. Ninguém pode contestar isso. Fiquei nesses quatro anos escrevendo e tirando das cicatrizes,herança. Ninguém pode contestar isso. Fiquei nesses quatro anos escrevendo e tirando das cicatrizes,

dos machucados e feridas o que eu precisava tirar de mim. Fiquei por horas dentro do meu quartodos machucados e feridas o que eu precisava tirar de mim. Fiquei por horas dentro do meu quarto

trancado com meu notebook editando, criando, compondo, tem muita carga de sentimento ai e muitotrancado com meu notebook editando, criando, compondo, tem muita carga de sentimento ai e muito

a dizer. Sim, não é só uma música, nem duas nem três, e sim um novo álbum que está chegando.a dizer. Sim, não é só uma música, nem duas nem três, e sim um novo álbum que está chegando.
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O que você espera pelos próximos quinze anos?O que você espera pelos próximos quinze anos?

Só desejo que os meus próximos 15 anos sejam leves, divertidos e cheios de liberdade, quero viajar,Só desejo que os meus próximos 15 anos sejam leves, divertidos e cheios de liberdade, quero viajar,

quero amar, quero ser amado.quero amar, quero ser amado.
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T O D O S  O S  D I R E I T O S  R E S E R V A D O S  Á


